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Apolicalipse parte um 

 

São João 14:21, “Aquele que tem os meus mandamentos e os guarda, esse é aquele que me 
ama: e aquele que me ama será amado por meu Pai, e eu o amarei e me manifestarei a ele ”.  

Oiça o que o Profeta de Deus disse sobre isso: 

“Provaste os que se dizem apóstolos e não o são, e julgaste- os mentirosos” (Apocalipse 2: 2-3). 
Que coisa, essa é uma declaração contundente. "Provaste os que se dizem apóstolos." Isso não 
é presunçoso? Que direito tem um povo de provar aqueles que se dizem apóstolos? E como 
eles os provaram?  

Aqui está em Gálatas 1: 8,  

"Mas ainda que nós, ou um anjo do céu, vos pregue outro evangelho além daquele que já vos 
pregamos, seja anátema." 

Foram os apóstolos que trouxeram a Palavra original ao povo. Essa palavra original não podia 
mudar, nem mesmo um ponto ou traço dele. Paulo sabia que era Deus quem havia falado com 
ele, então ele disse: "Mesmo que eu venha e tente dar uma segunda revelação, tente fazer 
uma pequena mudança no que eu dei originalmente, deixe-me ser amaldiçoado." Você vê, 
Paulo sabia que a primeira revelação estava correta. Deus não pode dar uma primeira 
revelação, depois uma segunda revelação. Se o fizesse, estaria mudando sua idéia. Ele pode 
dar uma revelação e adicionar a ela, como Ele fez no Jardim do Éden quando prometeu a 
Semente para a mulher, e mais tarde designou que a Semente teria que vir através de Abraão, 
e mais tarde disse que viria pela mesma linhagem de Davi. Mas foi a mesma revelação. Isso 
apenas deu às pessoas mais informações para ajudá-las a recebê-las e entendê-las.  

Mas a Palavra de Deus não pode mudar. A Semente veio exactamente como revelada. Aleluia. 
E veja o que aqueles falsos apóstolos estavam fazendo. Eles vieram com suas próprias 
palavras. Aqueles efésios conheciam aquela Palavra como Paulo a havia ensinado. Eles 
estavam cheios do Espírito Santo pela imposição das mãos de Paulo. Eles olharam aqueles 
falsos apóstolos nos olhos e disseram: “Vocês não estão dizendo o que Paulo disse. Vocês 
são, portanto, falsos”. Oh, isso incendeia meu coração. Volte para a Palavra! 

A igreja também se afastou do que era originalmente. Ela é uma híbrida. Ou seja, a igreja 
nominal é híbrida. As pessoas dizem: “Eu sou um batista”. Não foi assim no início. "Eu sou 
metodista." Não foi assim no início. Em vez da direta Palavra de Deus, em vez dos homens 
cheios do Espírito na igreja que foram guiados por revelação dada pelo Espírito, agora 
existem credos, estatutos e suposições educadas de homens educados. A aprendizagem levou 
a lugar de revelação. A razão substituiu a fé. O programa substituiu o louvor espontâneo no 
Espírito Santo. Não foi assim desde o início. A toda espécie mudou. Tornou-se uma igreja 
híbrida. [1] 



Agora, o que eles fizeram? Eles não sabiam disso. Hoje os homens caminham ignorantemente; 
eles não sabem que essa é a verdade. Eles acham que é algum tipo de ismo. Eles não se 
aprofundam o suficiente para entrar no espírito de revelação. Eles não oram o suficiente; 
eles não invocam a Deus o suficiente. Eles apenas pegam levemente, "Oh, bem, eu creio que é 
Deus. Claro." O diabo acredita na mesma coisa. O diabo acredita nisso mais do que algumas 
pessoas afirmam acreditar; o diabo acredita e treme ( Tiago 2:19). As pessoas simplesmente 
crêem e seguem em frente, mas o diabo treme, sabendo que seu julgamento está chegando. E 
as pessoas acreditam e não presta atenção ao julgamento que está vindo. [2] 

Jesus perguntou a Seus discípulos certa vez: "Quem os homens dizem que eu sou?"  

E alguns disseram: “Você é um profeta”. Alguns disseram: “Você é um dos antigos profetas 
ressuscitados”. E, “Você é Moisés,” ou “Elias,” ou algo. Disse: “Eu perguntei a você; o que você 
acha?”.  

E Pedro disse: "Tu és o Cristo, o Filho do Deus vivo" (Mat. 16: 13-20). Ele disse: "Bendito és tu, 
o filho de Jonas (Simão, o filho de Jonas), pois carne e sangue nunca revelaram isso a você. 
Você nunca aprendeu em um livro, ou em um credo, ou em um catecismo. Meu Pai, que está 
nos céus, revelou isto a você. “Há um crente genuíno: revelação espiritual da Palavra. Veja? 
Agora, e para cima...  

"Tu és Simão, e sobre esta rocha, de sua revelação de quem eu sou, vou construir minha 
igreja, e as portas do inferno não podem prevalecer contra isto. ”Vêem?  

Não é de se admirar que Simon disse: "Para quem iremos?"  

Jesus voltou-se e disse: "Você gostaria de ir também?" 

 E eles disseram: “Senhor, para onde iremos, pois somente Tu tens as Palavras de Vida. Você é 
o único. ”Pois Ele não tinha apenas as Palavras de Vida, Ele era a Palavra de Vida. Veja? Ele 
era a Palavra de Vida, e Simão reconheceu isso completamente. E quando ele reconheceu, foi 
isso que manteve sua esperança, porque foi revelado a ele que Ele era aquela Palavra viva 
(João 6: 60-71).  

Agora, esse é um crente genuíno. Quando o Espírito Santo, não algum persuadido por alguma 
outra pessoa, não por alguma outra coisa, mas quando o Espírito Santo revelou a você a 
própria Palavra, e você vê a Palavra tornada clara, vindicada; então o Espírito de Deus vem e 
entra nessa era para a Palavra para aquela idade e torná-la manifestada. [3] 

Mais uma vez: Pedro, quando chamou, disse: “Tu és o Cristo, o Filho do Deus vivo”. Agora, 
observe: "Bendito és tu, Simon Bar-jona (aquele que significa filho de Jona.) - bendito és tu, 
pois a carne e sangue nunca revelado isso para você (Você nunca aprendeu em alguma 
escola.), Mas Meu Pai que está nos céus revelou a você. "Observe, o que Ele disse a ele:" Sobre 
esta pedra... "Este é Pedro, a semente predestinada de Deus que tinha recebido esta Luz e deu 
as chaves do Reino. "Sobre esta rocha da revelação de Quem é Jesus Cristo ... “Ele é o Deus 
plenamente manifestado”.Sobre esta rocha ... "Não do Pai, Filho e Espírito Santo, e Ele sendo 
a segunda pessoa ..." Sobre esta rocha edificarei a Minha Igreja, e as portas do inferno nunca a 



sacudirão - nunca prevalecerão contra isso. Eu edificarei Minha Igreja sobre esta rocha ", uma 
revelação de Jesus Cristo.  

Veja, Cristo em você O torna o centro da Vida da revelação. Veja? A vida de Cristo em você O 
torna o centro da revelação. Cristo na Bíblia, torna a Bíblia uma revelação completa de 
Cristo. Cristo em você faz de você a revelação completa de tudo ( Colossenses 1: 26-29; 
Colossenses 2: 1-3). Veja o que Deus está tentando fazer? [4] 

Agora, existem diferentes argumentos sobre isso. O povo romano, o católico diz: “Ele o 
construiu sobre Pedro”. Veja, e se for assim, Pedro apostatou-se de vergonha (Lucas 22: 54-
62). Então, não foi. "Isso", com certeza não foi construído sobre Peter, Petra, a pequena pedra. 
E então o protestante diz que, “Ele construiu sobre si mesmo, Jesus Cristo”. Não quero ser 
diferente, mas eu discordo deles. Ele nunca construiu isto em qualquer um. 

Ele o construiu sobre a revelação de Quem Ele era. Não por conhecimento! Você não 
aprendeu isto por livros. Você não aprendeu isto unindo-se à igreja. Você não aprendeu nas 
lojas. Você não fez isso! Mas o espírito santo próprio trouxe a pessoa de Jesus Cristo a você, 
então, “Sobre esta Rocha edificarei Minha Igreja, e as portas do inferno não podem prevalecer 
contra Ela”. Essa santa sede foi satisfeita na Pessoa de Jesus Cristo. Aí está você. Isso é o que 
queremos procurar, satisfazer essa sede com Aquilo. Tudo bem, descobrimos que nós 
devemos. [5] 

Qual é o novo nascimento então? Você diz: "Bem, irmão Branham, o que é o novo 
nascimento? ”É a revelação de Jesus Cristo pessoalmente a você. Amem. Veja? Você não se 
juntou a uma igreja, mas apertou a mão; você fez algo diferente; você disse um credo; você 
prometeu viver de acordo com um código de regras; mas Cristo, a Bíblia... Ele é a Palavra que 
foi revelada a você. E não importa o que alguém diga, o que acontece, é Cristo. Pastor, padre, 
seja o que for... É Cristo em você. Essa é a revelação sobre a qual a Igreja foi construída.  

Você diz: “Bem, eu sou um luterano”; “Eu sou um Batista”; "Eu sou presbiteriano." Isso não 
significa isso para Deus, nada, nem um estalar de dedos. O que é? É Cristo sendo revelado, e 
Ele é a Palavra. E quando a Palavra é revelada, Ela se expressa. Veja? Esse é o propósito de 
Deus para Jesus Cristo, era se expressar, tomar Suas próprias leis e viver de acordo com Suas 
leis e cumprir Sua lei por meio da morte ( ROM. 8: 1-4). Cristo, Deus morreu em carne em 
para condenar o pecado na carne para que Ele pudesse trazer para Si mesmo uma Noiva 
gloriosa, redimida de volta, que creria somente na Palavra de Deus e não a trocaria, como Eva 
fez, para as concepções intelectuais dos homens (Gênesis 3: 1-7). Você percebe?  

Essa é a idéia de Cristo. Essa é a idéia de Deus. O novo nascimento revela isso. E se um 
homem diz que nasceu de novo e tenta colocar estas promessas de Cristo neste último dia 
para alguma outra era, tornando-O Cristo ontem, mas não hoje, então aquele homem ou 
aquela pessoa tem estado em uma ilusão de Satanás. E se aquele homem diz que acredita 
nisso, e isso não se manifesta através dele ... Jesus disse em Marcos 16: 17-18: “Estes sinais 
seguirão os que crêem... em todo o mundo e em todas as épocas”. Expulsando demônios, e 
falando em línguas, e todas essas grandes manifestações de dons que se seguiriam, que eles 
deveriam- não que eles talvez, eles devam; elas vão. E os céus e a terra passarão, mas a Sua 
Palavra não ( Matt. 24:35).  



Então é Cristo expressando-se no indivíduo, mesmo que ele seja intelectual, ou se ele não 
conhece seu ABC. Uma Metade dos apóstolos não os conhecia. Isso mesmo. Mas eles 
conheciam a Cristo. [4] 

Conhecê-lo é Vida, a Pessoa, o próprio Cristo ( João 17: 3), não comparando. É uma revelação 
sobre a qual Deus construiu Sua igreja. E se não edificarmos sobre a mesma igreja... A Bíblia 
diz: "Abel, pela fé..." ( Heb. 11: 4). E a fé é uma revelação divina. Veja? A fé é uma revelação 
divina. Tudo bem. Toda esta Coisa é construída sobre a revelação então, e a menos que isso 
seja revelado a você... Jesus disse: "Eu Te agradeço, Pai, porque Tu escondeste essas coisas dos 
sábios deste mundo, e revelou a bebês que vão aprender "( Matt. 11:25). Veja? Agora, a coisa 
toda está construída ali; você tem que saber o Pessoa. [5]  

Não conhecer a Sua Palavra lhe dá - conhecê-la, não te dá a Vida eterna. Para conhecê-lo, a 
Bíblia disse, “Conhecê-lo é Vida Eterna”, não conhece a Sua Palavra, conhece-o ( João 17: 3). [ 
6] Eles nunca deram ouvidos a Pedro e João, sabendo que eles haviam saído de algum 
seminário. Eles disseram que eles prestaram atenção e perceberam que haviam estado com 
Cristo quando curaram o coxo no portão. Eles sabiam que tinham estado com Cristo ( Actos 4: 
13-22).  

O novo nascimento é Cristo, é uma revelação. Deus revelou a você este grande mistério, e 
esse é o novo nascimento ( 1 Pedro 1: 22-23). Agora, o que você vai fazer quando reunir todo 
esse grupo, onde a revelação está perfeitamente em harmonia, e Deus expressando isto 
através de Sua Palavra pelas mesmas ações, as mesmas coisas que Ele fez, tornando a 
Palavra manifesta? Oh, se a Igreja soubesse sua posição. Vai saber um dia. Então, o 
arrebatamento irá quando souber o que é.  

Agora, observe. Você diz: “Irmão Branham, mas isso não é...” Oh, sim, é, também. É a verdade.  

Você notou? Paulo nunca conheceu Jesus fisicamente. Paulo nunca O conheceu. A única 
maneira pela qual Paulo O conheceu foi por uma revelação, por uma visão. Esta certo? ( 
Gálatas. 1: 11-24). Paulo só conhecia Jesus pela revelação, assim como Pedro conhecia.  

Pedro O tinha visto em carne, mas ele não O conhecia em carne, porque Jesus disse assim. 
"Carne e sangue não revelaram a você. Mesmo Minha própria Vida não revelou isso a você, 
mas Meu Pai que está nos céus revelou isto a você, “que Ele é a Palavra de Deus”.E sobre 
esta rocha edificarei a Minha Igreja. ”Pedro não O conhecia de carne.  

Os homens caminharam e o manipularam e tudo mais. Paulo tinha algo maior do que qualquer 
um dos apóstolos. Veja? Eles disseram: "Bem, eu tenho mais revelação do que você, Paulo, 
porque, você sabe, eu andei com Ele. Eu fui pescar com Ele um dia. Eu O ouvi falar. Ele estava 
sentado em um barco comigo, e depois que Ele me disse: 'Vamos até aqui e pescar neste lugar, 
e pegaremos mais peixes. ' E nós o fizemos. Veja, nós O vimos fazer coisas”.  

Mas Paulo O viu depois que Ele estava morto, sepultado, ressuscitou e se expressou na 
Coluna de Fogo que guiava os filhos de Israel, sabendo... Paulo, sendo um judeu, nunca teria 
chamado aquele "Senhor" a menos que ele tivesse visto a expressão que Ele era o mesmo 
ontem, hoje e para sempre. Ele disse: “Paulo...” em outras palavras: “Eu sou o mesmo Deus 
hoje que fui ontem. Aqui estou na mesma Luz, a Coluna de Fogo com a qual Moisés falou no 



arbusto ardente”. Não admira que ele podia separar a Lei da graça no Livro de Hebreus. Ele 
encontrou aquela mesma Coluna de Fogo. Ele disse: “Eu sou Jesus, a quem você persegue”. ( 
Actos 9: 1-20).  

Paulo só o conheceu por revelação. Pedro O conheceu por revelação. Ele caminhou com Ele, 
conversou com Ele. Portanto, você pode definir esta Palavra... Agora, eu acabei de dizer que 
Ele era a Palavra. Agora, um erudito pode sentar-se e ler aquela Palavra até que ele possa 
simplesmente amarrar sua mente de qualquer maneira, se ele quiser fazer isto; porque ele é 
inteligente, brilhante. Leva um padre católico, ou nem tanto como um verdadeiro teólogo 
treinado na Bíblia, irmão - um batista, ou um presbiteriano ou algo; ele vai fazer você pensar 
que você não sabe nada. Veja? Quando se trata de conversar... Por quê? Veja? Porque ele O 
conheceu na carne, a Palavra.  

Mas a única maneira de você ser salvo é conhecendo-O por revelação. Eu posso tomar a 
doutrina presbiteriana e amarrar vocês pentecostais até que vocês não saibam ... Eu posso 
tomar a doutrina batista e mostrar a vocês pentecostais um milhão de coisas das quais vocês 
nada sabem. Isso mesmo. Mas não é isso; essa não é a Sua Igreja. Essa não é a Sua Igreja. Sua 
Igreja é ele próprio revelado (Amem. Você vê?) e expresso pela própria Palavra que Ele é 
Deus.  

Como você pode dizer: “Pai, Filho e Espírito Santo” então e ser baptizado nisso? Incrédulos. 
Certo. Como você pode dizer que conhece Jesus Cristo, Ele é a Palavra, quando não há uma 
Escritura na Bíblia, não há um lugar onde alguém já foi baptizado no Nome do Pai, Filho e 
Espírito Santo?  

E vocês, pessoas "Somente Jesus", usando apenas o nome "Jesus" para o baptismo, estou 
pessoalmente familiarizado com quatro ou cinco Jesuses. Então, você vê a que suas 
denominações o conduzem? Essa é a escuridão, a expressão de Caim, que trouxe frutas no 
lugar de sangue. Mas a revelação vem pelo Sangue, por Jesus Cristo, que é o Sangue de Deus, 
Sangue criador no ventre de Maria.  

E Paulo o conheceu por revelação ( Galatas. 1: 11-24). É assim que O conhecemos hoje, é a 
única maneira que você pode conhecê-Lo. Não diga: “Eu sou metodista”. Isso não significa 
nada. "Eu sou baptista." Isso não significa nada. "Eu sou católico." Isso não significa nada. Mas 
pela revelação de que Deus revelou a Palavra a você. Ele é a Palavra, e a Palavra, como você 
sabe que é revelado, que vive e se expressa através de você. Oh.  

As igrejas há muito tempo se esqueceram dessa grande revelação. Isso mesmo. Revelação da 
Verdade, eles se esqueceram. Eles aceitaram mensagem intelectual - intelectuais, ser 
membros, conhecimento em vez da revelação da verdade da Palavra.  

É Jesus Cristo, o novo nascimento revelado em você que Ele tem as preeminências ( 
Colossenses 1: 17-20), para que Ele pudesse expressar Suas Palavras. E qualquer coisa que Ele 
prometeu nestes últimos dias, Ele pode fazer com que passe através de Seu Corpo enquanto 
ele está trabalhando. Amem. É exactamente a Palavra de Deus manifestada.  

Observa. Tudo bem, como nos dias de Cristo... Deus detém a chave para esta revelação do 
próprio Cristo. Você acredita nisso? As escolas de teologia nunca podem encontrá-lo. Jesus 



disse isso (se você quiser ler agora) em São Mateus 11: 25 e 27. "Agradeço-te, ó Pai Deus dos 
céus e da terra, por teres escondido isto dos olhos dos sábios e prudentes, e revelou a bebês 
que gostariam de aprender. "  

Portanto, não há escola, nem teólogo, nem ensino da Bíblia, entre qualquer escola que saiba 
alguma coisa sobre isso. Eles não podem saber nada sobre isso. É impossível para eles 
saberem algo sobre isso. Deus escondeu os sentidos de conhecê-lo dos próprios professores 
eleitos e tudo mais. É um caso pessoal e individual com a pessoa que Cristo esta revelado a 
eles. E se você diz: “Ele foi a me revelado”, e então a Vida que Cristo produziu aqui na Bíblia 
(aquela mesma Vida que estava Nele) não se produz em você, então você recebeu a 
revelação errada.  

Se eu colocasse a vida de uma abóbora na vida de uma pereira, ela produziria abóboras. "Por 
seus frutos você deve conhecê-los " ( Matt. 7: 16-20). É exactamente correto. E se primeiro 
você colocasse uma árvore (uma videira), e ela produz um cacho de uvas (o primeiro broto 
tirava uvas), o próximo trazia limões, o próximo trazia peras, o próximo trouxe maçãs, há 
algum tipo de enxerto ali que está carregando sua própria vida (João 15: 1-7).  

Cada denominação terá uma vida própria. Mas se aquela videira original alguma vez lançar 
outro broto, ela produzirá uvas como da primeira vez. E se a Vida de Jesus Cristo alguma vez 
produzir outro corpo de crentes, isto dará o fruto que o primeiro deu; eles escreverão um 
Livro de Actos atrás disto, porque será a mesma Vida. Veja, o que quero dizer? Você 
simplesmente não pode fugir de isto. É a Vida de Cristo em você, injetada em você pelo 
próprio Espírito Santo, vivendo Sua Vida através de você.  

Observe, Deus possui esta chave sozinho. Nenhum teólogo pode te dizer. Não é conhecido; 
está escondido deles. Eles não sabem nada sobre isso. Então as escolas... "Bem", você diz, "Eu 
tenho um Ph. LL.D." Você somente faz ... Para mim e eu creio para Deus e para qualquer 
verdadeiro, verdadeiro crente, isso significa que você está apenas um pouco mais longe; você 
acabou de recuar. Deus não é conhecido pela educação; Ele não e conhecido por saber como 
explicar isso.  

Deus é conhecido pela simplicidade e pela revelação de Jesus Cristo na pessoa mais 
analfabeta. Veja? Não sua teologia; é uma revelação de Jesus Cristo. "Sobre esta rocha, 
edificarei Minha Igreja. "Nenhuma outra rocha é aceita; nenhuma outra coisa é aceita; 
nenhuma outra rocha romana; nenhuma outra rocha protestante; nenhuma outra escola; 
nenhum outro nada; mas exacptamente na revelação de Jesus Cristo em um novo 
nascimento. Ele nasce lá e injeta Sua própria vida, e sua vida acaba ( Colossenses 3: 1-4), e a 
Vida de Cristo está se projetando através de você com as preeminências para o povo ( 
Colossenses 1:18) que eles vejam a própria Vida, e obras, e sinais e maravilhas que Ele fez 
está fazendo a mesma coisa através de você. Fora disso, o resto nem é chamado de forma 
alguma.  

Observe a grande revelação de Deus se desdobrando. É por falta desta revelação que temos 
tantas divisões diferentes entre nós e tanto escárnio, tanta divisão entre nós, é porque as 
pessoas faltam essa revelação. Veja, faltam essa revelação: os professores. [4] 



Filhos da desobediência significa... "Desobediência" significa "rebelião". Procurei isso no 
dicionário para ter certeza. Rebelião, rebelando-se contra o quê? A Palavra revelada de Deus. 
Como Caim se rebelou contra a revelação revelada de Abel, vindicado por Deus que era 
justo... E Caim se rebelou contra isso e matou seu irmão ( Gen. 4: 1-16). Os fariseus com seu 
próprio conhecimento denominacional do que era a Palavra de Deus, homens escolhido a 
dedo rebelou-se contra a Palavra vindicada de Deus manifestada para o dia, Jesus Cristo, e o 
matou. Esta certo? Isso é o que os filhos da desobediência são, uma rebelião contra a Palavra 
de Deus. Agora, vêja onde eles estão? “Oh, dias de milagres já passaram. Jesus Cristo não é o 
mesmo... Não existe tal coisa como o baptismo do Espírito Santo. Todas aquelas coisas são 
brincadeiras Rebelião, eles não têm que dizer duas coisas, apenas têm que dizer uma. Isso é 
tudo; isso é rebelião bem aí. Eles não podem dizer: "Você não tem olhos; você não tem 
ouvidos." ( I Cor. 12: 16-20). Você tem que levar o todo Corpo, toda a Palavra. 0[7] 

Mas então, Deus disse que nestes últimos dias Ele traria um povo lavado em Seu Sangue. E 
eles foram predestinados para estar lá; eles têm que estar lá. Deus disse isso. E isso revelaria... 
E o próprio sinal que eu era - Malaquias 4: 5-6, e o que ele faria -restaure novamente, traga de 
volta nos últimos dias estas grandes coisas que Ele prometeu. Ele traria a revelação. O que 
ele vai Fazer? Malaquias 4 deveria trazer de volta a fé dos pais aos filhos. Veja Isso é correto - 
para trazer a mesma coisa, a mesma Coluna de Fogo em cena, os mesmos sinais, as mesmas 
maravilhas, o mesmo Jesus, fazendo-O o mesmo, pregando-O da mesma maneira, vindicando-
O da mesma maneira ontem, hoje, e eternamente.  

"Mas eu restaurarei novamente", diz o Senhor, "todos os anos..." ( Joel 2: 2527). O quê? - 
“todos os sinais e maravilhas que eles abandonaram. Eu o levarei de volta àquela Árvore 
original novamente, e Eu a restaurarei,” diz o Senhor. Esse profeta foi um profeta vindicado. 
Suas palavras têm que acontecer. Amem. 

O Espírito Santo sozinho é o Revelador da revelação divina de Cristo e tem sido em todas as 
eras. Lembre-se... Todas as eras? A quem a Palavra do Senhor veio?Profeta sozinho. Isso 
mesmo. Isso está certo? E o profeta teve que ser vindicado primeiro. Não porque ele disse que 
era um profeta, porque ele nasceu profeta e provou ser profeta, e tudo o que ele disse estava 
exatamente na Palavra e aconteceu, então tudo mais largo. Veja? A Palavra do Senhor veio 
somente pelo Espírito Santo. A Bíblia diz: "O homem de velho, movido pelo Espírito Santo 
escreveu a Palavra "( II Pedro 1: 20-21). [ 4] 

Você se lembra em Daniel 12: 9-10 Ele disse: “Os sábios entenderão nos últimos dias”? Foi 
dado a ele. O Espírito de sabedoria entra na igreja para torná-la conhecida pela revelação do 
Espírito Santo - trazendo a igreja e revelando em que dia estamos vivendo ( Eph. 1: 15-23). Da 
mesma forma que Gabriel veio para Daniel ( Daniel 10/12), o Espírito Santo vem à igreja nos 
últimos dias para revelar essas coisas grandes, profundas e secretas. Você entenda agora? [8] 
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Está vindo alguém com uma Mensagem que está diretamente na Bíblia, e um trabalho rápido 
circundará a terra. As sementes irão para jornais, material de leitura, até que cada Semente 
predestinada de Deus tenha ouvido Isto. [Irmao. Branham em "Conduta- Ordem- Doutrina", 
pg. 724] 


